

II-11879 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 59771J

A N F R A G E

1990-07-10

der Abgeordneten Dr. Gugerbauer, Haigermoser
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend rechtliche Stellung der Heilpraktiker

Immer häufiger wirft die Frage der rechtlichen Stellung von Heilpraktikern Probleme für diese auf.

Insbesonders durch die Position der Ärztekammer wird den Heilpraktikern die Ausübung ihres Berufes sehr erschwert.

Der immer größere Zulauf an Patienten spricht aber für eine gesetzliche Verankerung in der Gewerbeordnung.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

A n f r a g e

1. Aus welchem Grund fällt der Beruf Heilpraktiker nicht unter gebundenes Gewerbe?

2. Werden Sie sich dafür einsetzen, daß für Heilpraktiker eine gesetzliche Grundlage geschaffen wird?